ER du 24-11-2018

Tragédies de guerre

Au village, il y a eu de nombreuses histoires pendant la Première Guerre mondiale... et beaucoup de tragédies.

Louis Rousselet

Tenez, Louis Rousselet par exemple. Le 16 avril 1917, il repart en Orient après une permission. Il est à bord du Sagres, un cargo allemand saisi par le gouvernement portugais. Durant le voyage Marseille-Bizerte-Salonique, le cargo saute sur une mine en Méditerranée et Louis Rousselet meurt. Il avait 22 ans.

Léon et Henri Drogrey

Et puis il y a les deux frères Drogrey. Léon et Henri, tous les deux sergents. Léon a 33 ans quand il meurt dans la Somme le 21 octobre 1916 et, avant lui, Henri en a 24 lorsqu'il disparaît dans le secteur du Mont-Haut le 27 mai 1914.

Charles et Nicolas

Ou encore les deux frères Allemand. Charles et Nicolas, l'un soldat de deuxième classe et l'autre maître-pointeur. Charles



A La Rivière-Drugeon, 44 hommes sont morts pendant la Grande Guerre. Photo d'illustration ER/A.M.

est « tué à l'ennemi » le 26 septembre 1915, il a 30 ans. Nicolas est tué au combat de Verdun le 8 mai 1916, il a 23 ans.

Albert Paulin

Que dire aussi d'Albert Paulin ? Mort à 20 ans. «Tuć à l'ennemi »... entre le 25 et le 29 septembre 1915. Certitude de la mort et doute sur la date!

René Chaillet

On pense encore à René Chaillet. Disparu le 25 août 1914 à Ménil-sur-Belleville, prisonnier de guerre en Allemagne, rapatrié le 30 décembre 1918, il meurt le 4 janvier 1919 de maladie contractée en service à l'hôpital de Bellay, il a 26 ans.

A La Rivière-Drugeon ils seront en définitive 44 à mourir à la guerre de 14-18.